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Pauta: Indicação das Obras, Intervenção da Dorn João Nery, Violência nas Escolas 

 
Conversa sobre os prìncipaìs problemas do dìstrìto no momento; 

 
Fechamento. 

 
Participantes: Carlos Alberto de Oliveira, Adriana Regina do Nascimento, Nadir 

de Oliveira Alves, Nísia Patricia da Silva, Rita de Cássia Santos Ferreira, Robson 

Salles da Silva (Coordenador do Conselho), Rosalva Paula de Andrade. 

Visìtantes: Irmão Jose, WiI,RomiIda 
 

Às 18h00min do dia 12 do mês de Abril do ano de 2023, na Subprefeitura do Itaim  

Paulista/Vila Curuçá, localizado na Av. Marechal Tito, N°3012, sendo a segunda 

chamada realizada às 18:15 min, reuniram-se os Srs.(as) Carlos Alberto de Oliveira, 

Adriana Regina do Nascimento, Nadir de Oliveira Alves, Nísia Patricia da Silva, 

Rita de Cássia Santos Ferreira, Robson Salles da Silva, Rosalva Paula de Andrade, 

a fim de discutirem a pauta do dia. 0 Sr. Robson Salles da Silva presidiu a reunião, tendo 

sido secretariado pela Sra Adriana Regina do Nascimento. Item n^ 1 da pauta Robson 

inìcia a reunião falando os informes e apresentado os visìtantes com a palavra Robson 

pede para conselheira Drica trazer ao conhecimento de todos a reunião que tanto ele 

como a Drica estavam presentes no DAEE. 

Com a fala Drica comunica que nessa reunião na onde foi apresentado o novo secretário  

Adjunto e nova Superintendente do DAEE que nesta reunião estava representando 

os moradores atingidos por enchentes e também estava os Subprefeitos dos Distritos 

de São M¡guel Paulista ,Ermelino Matarazzo ,Penha a mesma fala da Ausência de 

um representante do ltaim Paulista nessa     reunião, essa reunião foi um 

encaminhamento que teve no dia 25/03/2023 na Escola Pasquale no encontro 

da Semana das Aguas. 

A conselheira Drica comentou que a próxima reunião será dia 30/05/2023 as 

15:00hs com a fala o conselheiro tutelar irmão Jose fala da violência nas 

escolas e do maior problema que estamos enfrentando que é o inimigo invisível 

,ele nos fala as medidas de segurança que algumas escolas estão tomando e 

também as medidas de segurança que deverão ser executadas. 

Ele da a instrução para que cada responsável olhe as mochilas tanto na ida como 

na volta da escola ,do risco de ficar compartilhando mensagens e vídeos com os 

conteúdos duvidosos ,que se alguém for pego compartilhando fake News será 

penalizado. 

 

 

 

 

 



O conselheiro Tutelar Irmão Jose fala da importância do CPM e dos 
encaminhamentos 

eito por esse conselho. 

Ficou acordado em reunir os órgãos para dialogo desse assunto e os devidos 

encaminhamentos os ór8ão são esses listados: 

DRE, 

SAUDE, 

SEGURANÇA, 

CONSELHO DE 

ESCOLA, CEFAI, 

NAAPA, 

GREMIO ESCOLAR E 

REPRESENTANTE, CONSELHO 

TUTELAR ITAIM PAULISTA/CURUÇA, 

APEOSPE; 

Com a palavra Robson nos comunica que o chefe de Gabinete convidou o CPM 

para uma reunião de descarte irregular em uma área de sustentabilidade. 

Nessa área container o nome usado foi “Bolevar” a ideia que o pessoal do grafite 

pinte os containers neste espaço terá área pra assentos, plantas e jardim 

suspenso . 

Robson nos mostra a Planta e nos explica como será esse projeto. 

Região que vai recebe será próximo ao mercado Dgente na Dom João Nery . 

Fala se também da necessidade de um Ecoponto pra essa região, Robson ira 

fazer uma pesquisa sobre o terreno ao Iado da escola Tereza que fica em frente 

ao Chico Falconi se foi ou não essa área para o supermercado. 

Drica comenta o porquê não valorizar artista locais nas obras do grafite para que 

a história do nosso bairro seja contada e assim os artistas locais serão de certa 

maneira homenageados. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


